

Forums pour les consommateurs

Arrêt du subutex

Par Profil supprimé Posté le 28/06/2020 à 22h05

Bonjour à tous ,

Cela fait une semaine que j'ai totalement arrêté le subutex apres une dizaine d'années de dépendance à ce médicament. Ça a été et c'est encore très difficile mais bon je vous passe les détails , normalement j'ai passé le plus dur... Nous avons un projet bébé avec mon compagnon et c'est ça qui me motive le plus .Les douleurs physiques sont toujours présentes mais bien atténuées , mais je dors très mal et très peu et ça devient très difficile, je voulais donc savoir si ces insomnies et problèmes de sommeil vont encore durer longtemps ? Bon je n'ai jamais bien dormi de ma vie (même en prenant des calmants ou somnifères mais tout ça je ne veux plus en entendre parler) mais qu'en même mieux qu'en ce moment .

De plus, depuis que j'ai arrêté le sub ,je suis déprimée et n'ai envie de rien. Il faut savoir que j'ai été en dépression pendant une quinzaine d'années mais depuis 3 ans ça va mieux et je déteste retrouver cet état . Savez vous si cette déprime va durer longtemps ?

Et dernière question : la diminution et l'arrêt du subutex peuvent ils provoquer des éjaculations plus rapides ou autres dysfonctionnements sexuels chez l'homme ? Et est ce que cela dure t'il une fois le sevrage terminé ,et combien de temps ?

Mon ami est en baisse de traitement (il est à 0,4 mg en ce moment) et cela l'inquiète énormément.

Merci de m'avoir lu , j'espère ne pas avoir été trop longue ,désolé pour toutes ces questions . Si quelqu'un a connu une de ces situations et pourrait répondre à mes interrogations ou me parler de son expérience je lui en serai reconnaissant.